を生かし、市内の観光資や印刷技術を学んだ経験

淡路だんじり祭2015が盛大に開催











▲啓発グッズなどを手渡し、交通安全を呼びかけました

故に5楊枝ん!」と通行するなどを手渡しながら「交通事

車両に対して交通安全を呼び

かけました。

グッズや交通安全かわらばん行われた後、つまようじを折行われた後、つまようじを折けの泉」で交通安全祈願祭がけました。国道沿いの「いこ けました。国道沿いの「いこライバーに交通安全を呼びか対策協議会のメンバーらがド

県交通安全対策委員会表彰

▲南あわじ市交通安全対策協議会が受賞 日に市役所で行われま とから受賞の伝達式が4 活動等を積極的に取り組んだこ 治会・老人クラブで構成) 全協会・自家用自動車協会・自 対策協議会(市、警察、 安全対策委員会会長(兵庫県知 抑止したことから、 けました。南あわじ市交通安全 事)より交通安全功労表彰を受 心となり、市内の交通安全啓 兵庫県交通 交通安 が 発 中

平成27年 国勢調査実施本部を設置

▲市役所本館3階の秘書課に国勢調査実施本部を設置 国一斉に実施されます。 して、

で重要な統計調査として行わ 対策等をはじめとする行政資 少子・高齢化対策、 この調査は国の最も基本的 調査結果は、地方創生や

やスマ

ートフォンからインター

れ、多くの人で賑わいました。

んまもん食彩フェア」が催さ

観光客や買い物客らにその美

しさを実感してい

、ただき、

の調査票だけでなく、 象です。平成27年調査は、 るすべての人および世帯が対

パソコン

紙

で、淡路花博記念イベント「ほ 拠点施設直売所「美菜恋来屋」 ンした、あわじ島まるごと食の ングランドの丘隣接地にオープ

> ジや鯛の焼魚の振る舞い、 催され、沼島で獲れた新鮮なア

地酒

ア」「地酒都美人フェア」が開

5月17日には「沼島漁協フェ

の試飲コー

が設置されて、

30日に「国勢調査南あわじ市かつ円滑な実施に向けて4月

つて、平成27年国勢調査が全今年10月1日を調査期日と

秘書課に設置しました。

国勢調査は、日本に住んで

実施本部」を市役所本館3階、

3月に淡路ファ

・ムパークイ

淡路島牛乳、

沼島

が魚

地酒を PR

料として活用されます 南あわじ市では調査の正確 社会福祉

うになり、

より便利で簡単

りをめざして5月10日には 南あわじ特産品のファンづ

ネットによる回答ができるよ

力をよろしくお願い なります。 圓秘書課☎43・5204 国勢調査へのご協

し協力隊員に新隊員就任

「地域おこし協力隊」とプリ トされた帽子や作業着などが手 田さんに任用通知書とともに 任用式では、 市長か

渡されました。 中田市長は「慣れない場所で

地域の活性化に取り組むも 齢化の進む地域に定住し、 部に住む人が人口減少や高

のです。全国に15

の隊

山田さんは「沼島地域

▲中田市長から帽子、作業着が手渡された山田さん(右)

活動しています。

今回任用された山

田さ

地域でも現在4人の隊員が 員が任用されており、 (平成26年度末現在)

> う予定です 用した新商品の開発・PRを行 源の再発掘や農林水産物等を利

> > **施淡路盖氣**

域おこし協力隊」の新隊員とし て高砂市出身の山田孝夫さん

役所で任用式が行われました。

が5月1日に着任し、

11日に市

総務省が平成21年に設けた地域

おこし協力隊制度は、

都市

市の活性化に取り組む「地

南あわじ市地域おこ

たい」と意気込みを語りまして、 ら、これまでの経験を活かして、 と激励。 のためにがんばってください」 の先輩隊員と連携を図りなが 大変とは思うが、地域の活性化

グルト

























産の乳製品をPRしました

され、淡路島牛乳の試飲やヨ 「淡路島牛乳フェア」が開催

ルトのプレゼントなど、

特

交通安全街頭呼びかけ

の中山峠で、

南あ

わじ市交通 国道28号線

した5月11

春の交通安全運動がスター